

Kinder geben ihren Nuckel ab

Zum einjährigen Bestehen des Schnullerbaums: Schnullerfee besucht Gesundheitsamt



Dienstag, 29. September 2015 – Hameln (wbn). **Das Nuckeln soll so ein Ende haben: Beim Einjährigen „Geburtstag“ des „Schnullerbaums“ konnten Kinder ihren geliebten Begleiter, den Nuckel, der „Schnullerfee“ überreichen.**

Die Schnullerfee suchte dann zusammen mit dem Kind einen schönen Platz für den Schnuller am Baum. Als Gegenleistung konnten sich die Kinder dann etwas aus dem Korb der Fee aussuchen. Zur Auswahl standen Puzzles, Autos und Seifenblasen. Für die meisten Kinder ist der Abschied vom Nuckel ein Moment im Leben, der viel Überwindung kostet. Daher hat der Landkreis Hameln-Pyrmont vor einem Jahr diesen Schnullerbaum eingeweiht auf dem Gelände des Gesundheitsamtes eingeweiht.

(Zum Bild: Sie kommt sogar bei Regenwetter: Die Schnullerfee hat beim Jubiläum in Hameln den Kleinen im Tausch gegen ihren Schnuller ein Geschenk überreicht. Foto: Landkreis Hameln-Pyrmont)

Fortsetzung von Seite 1

Spätestens bis zum 24. Lebensmonat sollten sich Kinder das „Nuckeln“ abgewöhnt haben, denn wenn nicht, drohen Zahn-, Kiefer- und Zungenfehlstellungen, die zu Sprachfehlern führen können. Daher informierten Jugendzahnarzt Dr. Hans Jochen Ceyp über das Thema

Hameln: Schnullerfee Stargast beim Schnullerbaum-Jubiläum

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. September 2015 um 11:04 Uhr

„Zahngesundheit im Kindesalter“. Außerdem wurden Zahnbürsten verteilt.

Allerdings können Kinder auch weiterhin den Schnullerbaum besuchen. Zusammen mit einer Mitarbeiterin der Kinder- und Jugendzahnpflege können sie von Montag bis Donnerstag in den Zeiten von 14 Uhr bis 15.30 Uhr oder am Freitag zwischen 9 Uhr und 12.30 Uhr ihren Schnuller an den Baum hängen und anschließend ein kleines Geschenk erhalten.